



☆部活動紹介

私たち野球部は、「代表権奪取」を目標に掲げ日々練習に励んでいます。岐阜県の頂点に立つのは簡単ではありませんが、だからこそ限られた時間の中で一人一人が考えて行動し、工夫し、試合の場面を常に想定・想像しながら質をあげて練習しています。また、相手の心理を考えるとや次に起こるプレーを予測して、勝ちにこだわって野球をしています。

代表を目指すということは、野球だけではなく人間性もとても大切なものだと思います。相手の気持ちや痛みがわかる集団を目指します。

☆活動場所・活動時間・部員人数

【活動場所】	本校川合グラウンド	1年生	21	人
【活動時間】	平日…16:00～18:30 休日…試合時、練習時で異なる おおよそ4～8時間	2年生	16	人
		3年生	11	人
		合 計	48	人

☆活動実績

2021年8月より新チームとなり、県の頂点を目指して活動してきました。秋季中濃飛騨地区大会は、地区大会でシード権を獲得し、県大会に臨んだものの関高校に3対5で敗戦。その悔しさを胸に、冬のトレーニングや技術練習などに取り組んできました。

- 春季中濃飛騨地区大会
 - 初戦 6-4 関高校
 - 2戦目 8-7 高山西高校
 - 準決勝 3-13 帝京大可児高校
(県大会出場)

- 春季岐阜県大会
 - 初戦 13-3 大垣養老高校 (8回コールド)
 - 2戦目 2-3 大垣商業高校



冬の練習の成果が少しずつではありますが、結果として現れているところです。新1年生19名が加わり、レギュラー争いにも拍車がかかり、代表権を奪取するために充実した日々を過ごしています。

